

Mensaje a la Conferencia Mundial de la Mujer en Beijing  
Grupo de Río

Quito, 5 de septiembre de 1995

Los Jefes de Estado y de Gobierno del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política del Grupo de Río, en ocasión de la celebración de la IV Conferencia Mundial de la Mujer, desean expresar su firme apoyo a la causa de los derechos y de la igualdad de la mujer en el mundo.

Los Jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de Río, al reconocer la extraordinaria y valiosa participación de la mujer en los procesos políticos y económicos, sociales y culturales de los pueblos de la América Latina y el Caribe, expresan su firme adhesión a los propósitos y objetivos del Programa de Acción Regional para las Mujeres de América Latina y el Caribe, 1995 - 2001 y exhortan a todos los actores sociales y políticos para que favorezcan la incorporación plena de la mujer en todas las esferas de la vida pública y privada, en condiciones de igualdad con los hombres.

Los Jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de Río, asimismo, invitan a todos los Gobiernos aquí representados a que incluyan, en sus planes de desarrollo, iniciativas concretas para enfrentar el creciente y preocupante fenómeno de la feminización de la pobreza.

Los Jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de Río, al augurar el mayor de los éxitos al desarrollo de los trabajos de esta Conferencia y felicitar el esfuerzo realizado por las instituciones del Sistema de Naciones Unidas y las múltiples organizaciones no gubernamentales que han contribuido a la celebración de la misma y a la preparación de los documentos aquí debatidos, desean igualmente reiterar su compromiso de trabajar con empeño para eliminar todos los obstáculos que dificultan la participación activa de la mujer en todas las esferas de la vida pública y privada, a fin de que las generaciones futuras alcancen condiciones de vida dignas y que nuestras sociedades sean más solidarias e igualitarias.